

 Fecha:
 27-06-2025
 Pág. :
 11
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 616,3
 Lectoría:
 7.800

 Supl. :
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 856.037
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Liceo Politécnico organiza actividad para sumarse al día de la prevención del consumo de drogas

Liceo Politécnico organiza actividad para sumarse al día de la prevención del consumo de drogas

Puerto Aysén-. En el contexto del día de la prevención del consumo de drogas, el liceo Politécnico de Puerto Aysén, a través de su equipo directivo y del área de convivencia escolar, organizaron una "expo preventiva", instancia donde algunos servicios públicos y programas vinculados a esta área, estuvieron presentes, entregando un mensaje a los jóvenes y resolviendo todas sus dudas.

Álvaro Muñoz, psicólogo de convivencia escolar del liceo Politécnico, se refirió a esta iniciativa, "el día de hoy conmemoramos la prevención de drogas, donde vienen diferentes programas de la red local, a mostrar sus iniciativas sobre la reflexión que tienen que tener los estudiantes para el autocuidado, prevenir, informarse sobre el consumo y el riesgo que tiene el consumo a temprana edad. Es por eso que vienen presentar sus programas, donde los cursos pueden asistir, ver y aprender sobre la prevención y los riesgos que tiene consumir a temprana edad".

En tanto, Laura Urrejola, trabajadora social de convivencia escolar, agrega en torno a la



actividad y lo importante de la prevención. "Sabemos que es una problemática a nivel nacional el tema del consumo en adolescentes y hay un incremento, por lo cual, para nosotros

es sumamente importante generar espacios de prevención por parte del establecimiento, para entregarle información a nuestros estudiantes respecto a los riesgos, las consecuencias y también la oferta programática que tienen las diferentes instituciones respecto a cómo prevenir el consumo de drogas en adolescentes. Hoy nos acompaña el Injuv, Senda, un programa que trabaja exactamente el consumo en adolescentes, también nos acompaña Carabineros, la OLN. Todas estas instituciones trabajan diferentes instancias, profesionales, en donde entregan apoyos desde factores protectores para los estudiantes para que el día de mañana ellos sean conscientes de los riesgos que esto tiene y cómo poder prevenir el consumo a tan temprana edad".

Desde la Patrulla de Integración Comunitaria de Carabineros, la cabo 1° Alejandra Messutto Rojas, agradeció la invitación del liceo Politécnico, lo que les permitió interactuar y entregar un mensaje preventivo a los jóvenes del establecimiento.

"Fuimos convocados a participar de esta linda actividad en el liceo Politécnico. La verdad que hemos realizado varias charlas preventivas sobre la ley de responsabilidad adolescente y de igual forma el día de hoy participando con este stand, con distinta información para los niños en el tema de prevención del consumo de alcohol y drogas, que la verdad que se ve muy latente. Nosotros hemos trabajado directamente mente con convivencia escolar, hemos realizado distintas charlas por curso, con los profesores y obviamente con los alumnos. La verdad que ha sido bastante interesante porque los alumnos también consultan muchas cosas".



